

## Handal, Kodim 1425 Jeneponto Sukses Wujudkan Impian Warga Melalui Program TMMD ke-116

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.JURNALIS.ID](http://JENEPONTO.JURNALIS.ID)

Jun 4, 2023 - 17:25



*Melalui program pemerintah yang disebut TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Komando Distrik Militer (Kodim) 1425 Jeneponto yang ke-116 berhasil mewujudkan impian warga.*

**JENEPONTO, SULSEL** - Melalui program pemerintah yang disebut TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Komando Distrik Militer (Kodim) 1425 Jeneponto yang ke-116 berhasil mewujudkan impian warga di lingkungan Kalakkara dan lingkungan Bonto Ba'do, Kelurahan Empoang Utara, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan (Sulsel).

Di dua lingkungan dalam satu kelurahan tersebut, Dansatgas TMMD Kodim 1425 Jeneponto sukses membangun perintisan jalan sepanjang 1.750 meter dan pembangunan satu unit rehap Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) menjadi layak

huni ukuran 6X7 meter.



Tak hanya sasaran fisik, sasaran non fisik juga, seperti. Penyuluhan tentang Wasban, Penyuluhan tentang pertanian, Penyuluhan tentang narkoba, Penyuluhan tentang hukum, Khitanan massal, Pemberian paket bingkisan kepada anak Stunting dan Pemberian paket sembako kepada masyarakat kurang mampu berhasil diselesaikan dengan baik dengan capaian tuntas hingga 100 persen.

Dari pemaparan Dandim 1425 Jenepono, Letkol Inf Agus Tanra menyebut hari ke tiga pekerjaan sasaran fisik tuntas 100 persen.

"Kalau perintisan jalan pertanggal ini hari tuntas 100 persen. Namun untuk semua sasaran, baik fisik maupun non fisik besok Senin baru bisa dituntaskan 100 persen," ucap Letkol Inf Agus Tanra, Minggu (04/06/2023).

Menurut Letkol Agus yang juga selaku Komandan Satgas TMMD ini, bahwa masih ada beberapa item pekerjaan lainnya yang perlu di finishing.





"Insya Allah, sasaran fisik TMMD ini sisa menunggu diresmikan. Rencana peresmiannya Selasa besok 06 Juni 2023," jelasnya.

Kini jalanan yang selama ini ditunggu-tunggu oleh warga sekitar didua lingkungan tersebut sudah terjawab dengan adanya program TMMD Kodim 1425 Jeneponto.

Terpantau, masyarakat sudah mulai beraktivitas karena jalanannya sudah bisa dilewati. Bahkan, para petani terlihat dimudahkan menuju ke ladang dan kebun mereka utamanya bagi pengendara roda dua maupun roda empat.

Penulis: Syamsir